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１．保健福祉行政 １.訪問診療体制について １．当市における訪問診療を行う医師が減少したことにより、住民が

希望しても自宅で人生の最期を迎えることができない状況となって

います。当市としての今後の見解と対策を伺います。

２．介護人材の不足について １．介護人材の不足は全国的な課題となっています。特に一人で利用

者の家に行き介護を行うヘルパーは、介護職の中でも敬遠され、な

り手がなかなかいない状況です。当市においても在宅で介護を受け

ている利用者が希望しても、ヘルパーの不足により希望する介護が

受けられない状況が出ています。このままでは、介護保険料は支払

っているのにサービスが使えない状況となる可能性も懸念されま

す。

今後を見据え、市として何か対策を考えているのか伺います。

２．税務行政 １．所有者不明土地について １．相続放棄等により、所有者が不明となった土地について、固定資

産税の賦課業務における取扱いと対応を伺います。
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